

El rector de la UA critica al Consell por no autorizar el grado de Medicina en Alicante - Levante Castelló - 22/05/2019

El rector de la UA critica al Consell por no autorizar el grado de Medicina en Alicante

► «No entenderemos cómo una provincia infradotada deba permanecer sumida dócilmente en su desalentador estado»

SOL GIMÉNEZ ALICANTE

■ El rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, volvió ayer a mostrarse reivindicativo con el Consell para que autorice el grado de Medicina para la UA. «Hemos abusado de la contención para no interferir en la toma de decisiones», afirmó.

Recordó que el deber de la institución académica es identificar las demandas y necesidades sociales y, en su opinión, implantar

Medicina lo es puesto que según recientes informes la Comunidad Valenciana necesitará 4.000 médicos en los próximos diez años.

El rector destacó que el grado ya cuenta con la aprobación de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca) por lo que sólo está pendiente de la autorización del Consell. Además, se mostró convencido de que si no se cursan estos estudios en la universidad pública, la privada suplirá la oferta.

«No entenderemos que una provincia infradotada deba permanecer sumida dócilmente en su desalentador estado», dijo. Y se refirió al bíblico «efecto Mateo»: «Porque al que tiene se le

dará y tendrá en abundancia pero al que no tiene incluso lo que no tiene se le quitará».

Doctora honoris causa

Palomar hizo estas declaraciones en el marco de la investidura como doctora honoris causa de la UA de la catedrática de Historia de la Medicina de la Universidad de Granada (UGR), Teresa Ortiz. La profesora, que reivindica asignaturas con perspectiva de género para lograr una sociedad «más igualitaria», alertó de «los riesgos de retroceder en todos los avances de derechos humanos y de derechos de las mujeres son continuos, pues son como derechos interinos que no se consolidan».